

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 98

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

5 de julio de 2022. Tribuna

¿Tiene sentido una cuarta dosis contra el SARS-CoV-2 para toda la población general?



Hace unos días, el Ministerio de Sanidad anunció, no sin polémica, que probablemente en otoño, toda la población recibirá una cuarta dosis contra la COVID-19, empezando por los más mayores y los internos de las residencias para ir descendiendo por tramos de edad. De momento, ni la Ponencia de Vacunas ni la Agencia Europea de Medicamentos avalan la administración a toda la población general. ¿Qué dice la inmunología sobre esta dosis de refuerzo?

[Leer más](#)

Salvador Iborra. Facultad de Medicina

7 de julio de 2022. Noticias

Investigan tipos de levaduras que frenan la pérdida de acidez en vinos

El cambio climático está provocando alteraciones en los procesos de madurez de la uva, ocasionando frutos más azucarados y menos ácidos. La acidez está relacionada con el color del vino, la aparición de microorganismos perjudiciales y problemas de seguridad alimentaria. Un

Complutense de Madrid confirma las cepas de levaduras (de tipo no-Saccharomyces) capaces de equilibrar los niveles de pH y acidez óptimos en mostos y vinos.

[Leer más](#)

Domingo Marquina y Javier Vicente. Facultad de Ciencias Biológicas



UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

6 de julio de 2022. Noticias

El aburrimiento protagoniza el nuevo episodio de "En las ondas de Marie", el podcast de la UCC+I de la UCM

¿Por qué nos aburrimos? ¿Tenemos algunas personas más propensión al aburrimiento que otras? ¿El ser humano se ha aburrido siempre? ¿Aburrirnos nos hace ser más creativos?

Estas y otras preguntas encuentran respuesta con Josefa Ros Velasco, investigadora de la Facultad de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid y experta en estudios del aburrimiento.

[Leer más](#)

Unidad de Cultura Científica y de la Innovación



23 de junio 2022. Noticias

Convocatoria para la presentación de actividades en la XXII edición de la Semana de la Ciencia: Ven a la Ciencia UCM

¡Ya está aquí! Arrancamos la preparación de la XXII edición de la Semana de la Ciencia, que este año se celebrará del 7 al 20 de noviembre de 2022. En la Unidad de Cultura Científica tenemos todo preparado para recibir las propuestas de actividades de todas las facultades y centros complutenses.

Para proponer actividades se deberá cumplimentar un [formulario online](#) con la descripción de la

semana de la 
ciencia y la **innovación**
2022

el 15 de julio de 2022. Las actividades que se den de alta a partir de esa fecha, no serán tenidas en cuenta para el reparto del presupuesto.

[Más información](#)



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid,
MADRID 28040 · Spain

Grow your business with  mailchimp